



## Compte Rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire de l'Union des Plaisanciers Français

Convoquée le 1<sup>er</sup> novembre 2006, l'Assemblée Générale Ordinaire de l'Union des Plaisanciers Français s'est tenue le samedi 9 décembre 2006 dans les salons du Yacht Club de France à partir de 19 heures.

Les participants furent accueillis par le comité de direction avant de procéder aux formalités d'usage et de faire des emplettes à la boutique de l'UPF.

La feuille d'émargement atteste de la présence ou de la représentation de 79 membres à jour de leur cotisation 2005-2006 sur 148 inscrits.

Le président Jean Guillemot déclare alors ouverte la 44<sup>ème</sup> Assemblée Générale Ordinaire de l'Union des Plaisanciers Français en se félicitant d'une assistance nombreuse parmi laquelle douze membres de province venus à l'occasion du salon nautique de Paris.

Après s'être fait l'interprète des amis souffrants et excusés pour obligations professionnelles, il est demandé à l'assistance de manifester ses remerciements aux bénévoles qui se dévouent tout au long de l'année pour animer les activités du club et le fonctionnement du comité ( vifs applaudissements ).

Le président indique les trois orientations majeures pour 2007 : poursuite de la recherche de nouveaux membres, conduite de nos activités avec une plus grande participation de tous, mieux communiquer pour échanger nos expériences et enrichir le fond documentaire.

« Notre force c'est le nombre d'adhérents et le dynamisme manifesté tant à terre que sur l'eau »

La parole est donnée au secrétaire général pour la poursuite de l'ordre du jour.

### **Rapport moral :**

Jean Pierre Barbot donne lecture du rapport moral sur la vie du club, les activités passées et les projets de l'année à venir.

L'accent est mis sur la stagnation des effectifs, ce qui a mis en difficulté nos ressources financières. Un effort de recrutement est indispensable pour la pérennité de l'UPF.

L'UPF, **représentée** au Conseil Supérieur de la Navigation de Plaisance, a demandé des justifications à la modification du Droit Annuel de Navigation. Elle a participé à la réforme de la réglementation de la sécurité en mer et a poursuivi son action sur le service rendu par Météo France.

L'activité **colloques** a été marquée par trois réunions :

- De la mer Egée et la côte sud-ouest de la Turquie, le 23 janvier par Yves Pinault avec 36 participants.

- La Korrigan, le 29 mars ; une goélette à la découverte des peuples et des arts de l'Océanie par Christian Coiffier, maître de conférence au Muséum National d'Histoire Naturelle (35 participants).
- Le tour du monde de Mandraki 18 novembre : très beau film réalisé et monté par Alain et Rose-May Robert illustrant leur tour du monde à bord d'un Santorin.

### **L'activité rassemblement sur l'eau :**

- La Fête du nautisme avec le Club Nautique de Sèvres les 13 et 14 mai, qui a permis de faire découvrir à des handicapés les joies de la navigation sur des bateaux mis à la disposition par le club invitant, avec la participation remarquée de quelques membres de l'UPF (cf journal de bord de mai 2006).
- La bordée jaune aux Embiez, les 3 et 4 juin, participation modeste de trois bateaux de l'UPF à la manifestation organisée par le YCE des Embiez.
- Challenge Serge Feuillatte du YCF et Porquerolle's Cup les 3 et 4 juin avec la participation de deux bateaux de l'UPF.
- Les Voiles de ST. Tropez, du 2 au 9 octobre, manifestation traditionnelle des Voiliers de tradition en baie de St Tropez, 17<sup>ème</sup> réception au YCI de Port Grimaud, 19 participants, cinq bateaux de l'UPF.

### **Le challenge de la croisière :**

16 participants figurent au palmarès qui sera proclamé lors du dîner qui fait suite à la réunion, avec 7 récits de croisière destinés à notre fond documentaire.

### **Nos publications :**

- diffusion de trois journaux de bord, en janvier, mai et octobre, tant par courrier électronique que par poste, à partir des informations reçues en particulier du club et sur l'activité nautique grâce au talent de Véronique Gaudoux, chargée de la communication.
- diffusion du cahier 109, concernant la seconde partie de la croisière de Y. Pinault sur la Grèce et la Turquie.
- réalisation de l'annuaire 2006, et expédition en mai
- édition du catalogue illustré des articles vendus par la boutique de l'UPF
- mise à l'étude d'une actualisation du site internet de l'UPF.

### **NOS PROJETS POUR 2007 :**

#### **Colloques :**

- en février, thème technique à l'étude
- en mars, Grèce et Turquie avec le concours de Y. Pinault et de J. P Barbot.
- en mars, sortie en région Nantaise et visite d'un chantier naval ( Jeanneaux)
- en mai, journée sur la Seine à l'invitation du club nautique de Sèvres
- en juin, trophée des Embiez avec le YC des Embiez, Rallye Serge Feuillatte, Porquerolle's Cup à Hyères
- en octobre, Voiles de St. Tropez.

#### **Publications :**

- Le Journal de Bord en janvier, en mai, en octobre.
- Le cahier **110** à la suite du colloque de mars.
- Un **Kit du croiseur** avant la période de croisières estivales.

En guise de rappel :

- Délivrance des licences FFV par l'UPF.
- Achats de documents auprès de la Librairie Le Yacht ( avenue de la Grande Armée avec remise au vu de la carte de membre à jour).
- Accès réservé au YCF pour les membres de l'UPF ( club allié ) tél : Leluc 01 47 04 10 05.

Après échanges de vues et questions, le rapport moral est adopté à l'unanimité.

### **Elections au comité de Direction :**

Il est procédé au renouvellement de Mme Elisabeth Moreau Didier, de MMrs Jean Pierre Barbot et Jean Guillemot et à l'élection de Mme Marie-Claude Lepetit pour trois ans. Tous ces candidats ont été élus à l'unanimité.

### **Rapport financier et projet de budget 2007.**

Hervé Le Tallec présente le rapport financier de l'exercice 2005-2006. Ce rapport fait apparaître un bilan positif de 982 €, qui s'explique par une réduction des frais de fonctionnement, des achats, du coût du palmarès du challenge et de l'équilibre des colloques ou rassemblements.

Le montant des cotisations 2006-2007 est donc maintenu.

Le projet de budget 2007 est proposé en très légère augmentation.

Après échanges d'informations, le rapport financier et le rapport moral sont acceptés à l'unanimité.

Le président remercie alors les différents intervenants, déclare la clôture de l'Assemblée Générale Ordinaire de l'UPF et convie les participants à prendre part au dîner servi dans le grand salon.

L'excellent dîner organisé par Thierry Leluc et son chef Benoist a été fort apprécié.

Il a été suivi de la proclamation du palmarès du challenge de la croisière 2006 avec la remise d'une tape de bouche, offerte par la YCF à madame Françoise Choplin pour sa transat , du trophée de l'UPF à Patrick et Patricia Pillias pour une croisière dans les eaux nordiques et des récompenses pour les autres lauréats.

Le 15 janvier 2007

Pour le comité  
Jean Guillemot